

# NEGOCIACIONES DIRECTAS RUSO-IRANIANAS

Las iniciadas en Moscú están continuándose en Teherán y se augura el mayor éxito

UNO DE LOS PUNTOS ES LA EXPLOTACION DE LAS RESERVAS PETROLERAS DEL IRAN POR PARTES IGUALES ENTRE RUSOS E IRANIOS. — OPTIMISMO COMPLETO EN LONDRES DE QUE EN EL CONSEJO DE SEGURIDAD ENCUENTRE UNA SOLUCION DEL PROBLEMA

La prensa londinense dice hoy a grandes titulares que se acerca la solución de la crisis irania en el Consejo de Seguridad

SE AGREGA QUE ES LO MAS PROBABLE QUE SEA ACEPTADA HOY LA PROPUESTA DEL DELEGADO DE RUSIA

LONDRES, 4 UP.—Despachos de Teheran citan palabras del ministro de información iraní, Muzafar Firouz, en el sentido de que las negociaciones ruso iranianas iniciadas en Moscú están siendo continuadas en Teheran. Las noticias de que prosiguen las conversaciones, encaminadas a la solución del pleito ruso iraní llegaron a Londres en momentos en que los observadores políticos se mostraban optimistas en cuanto a la perspectiva de que también en el Consejo de Seguridad de la ONU se halle una solución a la cuestión del Irán. Según las informaciones procedentes del Irán, las negociaciones contemplan una participación conjunta de Rusia y el Irán en la corporación propuesta para la explotación de las reservas petroleras de este último país, a base de partes iguales. Los despachos anteriores decían que Rusia exigía una participación del cincuenta por ciento en las acciones, lo que equivaldría a controlar la corporación. Despachos no confirmados afirman que las negociaciones incluyen una propuesta soviética en el sentido de que no menos de cincuenta diputados pro rusos participen en la próxima sesión de la cámara de diputados del Irán. El príncipe Firouz ha declarado que el Irán no había aceptado condiciones de ninguna especie para la evacuación del territorio ocupado por los soviéticos y que las negociaciones no guardan relación alguna con la evacuación. Dijo Firouz: "La naturaleza de las negociaciones será dada a conocer cuando éstas hayan terminado. Su objeto no es otro que el de sentar las relaciones ruso iranianas sobre una base firme. Por esta razón no sería discreto expedir ahora un comunicado especial sobre las mismas. No se trata de negociaciones para las cuales haya menester de representantes especialmente designados por ninguna de las partes." Refiriéndose a la evacuación del norte de Irán por los soviéticos, manifestó el príncipe Firouz: "no importa dónde comience o termine la evacuación, siempre que las operaciones queden concluidas en el plazo estipulado, o sea de aquí a cinco o seis semanas."

Refiriéndose al régimen autónomo establecido en la provincia de Azerbaiján, hubo de decir Firouz: "por ahora no hay negociaciones de ninguna clase con los demócratas. La del Azerbaiján es cuestión interna de nuestro país y el gobierno soviético no podría ofrecer más que su apoyo moral en las conversaciones". El ministro de información dijo que las naciones unidas serían informadas en todo momento de las cuestiones que a ellas atañen.

informadas en todo momento de las cuestiones que a ellas atañen pero agregó al respecto "hay ciertos aspectos de la cuestión ruso irania que no son de interés alguno para las naciones unidas". Mientras asimilaba estas informaciones, el público londinense seguía teniendo plena confianza en que el problema ruso iraní sería resuelto por el consejo de seguridad en su sesión de hoy en Nueva York. Aunque parece por ahora de los comentarios oficiales, los titulares de prensa matutina de Londres reflejan hoy el aflojamiento de la tensión internacional el cual ha sido producido por el hecho de la inminente solución del pleito ruso iraní. Creon los londinenses que la aceptación por parte del consejo de seguridad de la propuesta soviética de retirar incondicionalmente del Irán todas las fuerzas del ejército rojo para el seis de Mayo a más tardar, habría de contribuir a que dicho organismo mundial venciese con éxito la actual grave crisis. El "London News Chronicle" por ejemplo, dice en un titular "se acerca la solución de la crisis irania en el consejo de seguridad. Posiblemente este aceptará hoy la propuesta de Gromyko". A grandes titulares en primera plana, el "Daily Mail" anuncia por su parte "la ONU soluciona la crisis irania en sesión secreta. Rusia recibe un plazo de seis semanas". En los círculos diplomáticos de esta capital se considera que el consejo de seguridad ha logrado sobrevivir a un período de gravísimas dificultades. Ello se interpreta como un triunfo para la influencia de las naciones unidas, especialmente en vista de la continuación de la retirada de las tropas soviéticas del Irán mientras se reúna el consejo de seguridad. En ciertos círculos sin embargo, se señala que la cooperación entre las grandes potencias dentro de la ONU deja aun mucho que desear debido a que los rusos han violado flagrantemente sus obligaciones contractuales para salirse con la suya. Bajo los términos del tratado vigente, las tropas rusas debieron salir del Irán el 2 de marzo pasado. Pese a esta nota admonitoria, la opinión general en Londres es que el problema del Irán será rápidamente resuelto, o que por lo menos, la crisis quedará en suspenso hasta que surjan circunstancias más propicias para su solución final.

## BRASIL, COSTA RICA, CHILE, COLOMBIA, ECUADOR, GUATEMALA, HONDURAS, MEXICO, NICARAGUA, PERU Y PARAGUAY, SON LAS REPUBLICAS QUE HASTA EL MOMENTO HAN ENTREGADO AL DEPARTAMENTO DE ESTADO DICHA CONTESTACION

NINGUNO DE LOS PAISES QUE CONTESTARON INTENTO REFUTAR O AMPLIAR LOS CARGOS CONTENIDOS EN EL "LIBRO AZUL". — LAS TROPAS IRANIANAS OCUPAN LAS ZONAS EVACUADAS POR EL EJERCITO DE RUSIA SOVIETICA

Washington, 4. UP.—Un vocero del departamento de estado manifestó que han contestado once de los países a los cuales el gobierno de los Estados Unidos envió el Libro Azul sobre la Argentina, como materia de consulta. Los países que han contestado son Brasil, CORTA RICA, Chile, Colombia, Ecuador, Guatemala, Honduras, México, Nicaragua, Perú y Paraguay. Añadió que a su entender, ninguno de los países que contestaron intento en refutar o ampliar los cargos contenidos en el Libro Azul.

### LAS TROPAS IRANIANAS INICIAN LA OCUPACION DE LOS LUGARES EVACUADOS POR LOS RUSOS

Teherán, 4. UP.— Las tropas

iranias marcharon hoy hacia el norte desde Teherán para ocupar las zonas evacuadas por el ejército rojo en la parte septentrional del país, pero en las provincias del noroeste las tropas del gobierno no han tenido que enfrentarse en combates con las fuerzas rebeldes de los kurdos. Mientras las columnas del ejército avanzaban hacia el norte desde la capital, los funcionarios del gobierno han dado a entender que pronto será dado a la publicidad un comunicado oficial de gran importancia. El comunicado versará sobre la actual crisis irania. Las unidades militares rusas que integraban las fuerzas de ocupación del soviet en el norte de Irán se replegaron hacia la costa del mar Caspio embarcándose en transportes de guerra allí dispuestos partir hacia el puerto petrolero de Baku, en territorio soviético. Estas mismas tropas del ejército rojo impidieron hace unos días que las fuerzas iranianas ocupasen el norte del Irán. Los reconocimientos aéreos que se han practicado revelan que los rusos se están embarcando hacia la Unión Soviética desde los puertos de Resht y Bandar Shah, situados en el mar Caspio. En la parte oriental del Irán, las fuerzas rusas desatadas en la zona de Meshed de la provincia de Khorroshah, marcharon a través de la frontera hasta territorio turco mano situadas dentro de la Unión Soviética. Se informa que pequeños destacamentos rusos quedaron rezagados en algunas de las ciudades evacuadas. Se informa también que los rebeldes kurdos están atacando a las fuerzas del ejército iraní en crecientes combates en el noroeste del país. Según revelan algunos, los kurdos disponen de armas nuevas y modernas. Las informaciones al efecto

de que los rusos estaban ayudando a los insurrectos kurdos no han sido confirmadas por el ministerio de guerra iraní, el cual ha declarado no hay prueba alguna de ayuda por parte de los soviéticos. Según los despachos que llegan de la zona, los combates más violentos se están librando alrededor de Baneh Saqqiz y Sardasth. Parece que los esfuerzos bélicos de los kurdos se proponen la captura de la estratégica posición de Takeb, situada cerca de la frontera turca y actualmente en manos de las fuerzas del gobierno. El premier Ahmed Ghavam no ha hecho comentario oficial alguno sobre la rebelión de los kurdos.

### EL SEIS DE MAYO SERA LA PRIMERA REUNION DE LOS DIRECTORES DEL BANCO Y FONDO DE ESTABILIZACION

Washington, 4. UP.— La primera asamblea de los directores del banco y fondo de estabilización se efectuará en Washington el próximo seis de mayo. Con carácter interino se ha establecido la sede de ambos organismos en Washington. Entre los asuntos que se estudiarán figuran el sistema de cambio internacional, el reglamento del banco, los sueldos de los funcionarios, la construcción del edificio que se considerará sede del mismo y otros asuntos de organización.

### CONTROL RUSO SOBRE RUMANIA CAUSA ALARMA EN EL ASPECTO ECONOMICO

Roma, 4. UP.—La agencia oficial de noticias del Vaticano expresó hoy que cunde la alarma ante el creciente control que los rusos vienen ejerciendo sobre Rumania. Indica la información que el colapso económico de Rumania habría de sobrevivir como resultado de los ingentes gastos que significa el mantenimiento de un millón y medio de soldados rusos en territorio rumano.

### LOS RUSOS EVACUARAN LA CIUDAD DE MESHEH

Londres, 4. UP.— El London News Chronicle informó hoy en despachos que publica proceres de Teherán que las tropas rusas que se retiran de la ciudad de Meshed han arrancado hasta los marcos y cristales de las ventanas y puertas de sus cuarteles antes de evacuar la ciudad. Dicen las informaciones que una compañía de tropas del ejército rojo que quedó rezagada en dicha ciudad saqueó el cuartel y vendió el botín en el mercado público. Dichas informaciones han sido reveladas por unidades del ejército iraní.

## EL JUZGADO 2º PENAL COMENZO HOY LAS DILIGENCIAS DEL INCENDIO DEL BARRIO LUJAN

Serán llamadas a declarar todas las familias que vivían en las casas quemadas, y otras personas y autoridades que están relacionadas con este suceso

SE DETERMINARA DE ESA MANERA SI HAY O NO MANO CRIMINAL O SI SE DEBIO A UN DESCUIDO

Tuvimos conocimiento esta mañana que el Juzgado Segundo de lo Penal comenzó esta mañana a instruir sumaria en lo del incendio que se registró en la noche del martes en el Barrio Luján, y por el que quedaron totalmente destruidas catorce casas, tal como lo informamos en nuestra amplia información de ayer.

En torno a este asunto, se nos dijo que serán llamadas a declarar

rar todas las familias que vivían en las habitaciones destruidas por el fuego, así como a personas particulares y algunas autoridades que están relacionadas con el siniestro como testigos presenciales.

Se determinará de esa manera, si hay o no mano criminal o si se debió a un descuido en una de las casas destruidas.

## CONTINUA SAN JOSE SIN AGUA

HASTA EL MOMENTO NO SE HA LOGRADO HACER NADA EFECTIVO POR EL MEJORAMIENTO DEL SERVICIO DE AGUA DE LA CIUDAD DE SAN JOSE

A cada momento se pone más de manifiesto la necesidad que tiene la capital. En los dos incendios que se han manifestado en San José se ha notado grandemente esta falta

Muchas personas nos han manifestado que el día que se pronuncie un incendio en el centro de San José no habrá manera de apagarlo con agua, pues en el centro de la capital desde hace mucho tiempo casi no llega

Cientos de quejas recibimos diariamente por la escasez de agua de que viene padeciendo San José. Aunque la Municipalidad ha ordenado la desconexión de las bombas que han sido adheridas a los tubos de la cañería.

En los dos últimos incendios que han ocurrido en San José,

el público se ha podido dar clara cuenta de la falta de agua que hay. Cuando se manifestó el incendio de Barrio Luján, el agua no llegó a los pitones sino hasta casi después de veinte minutos de ardua lucha.

Sin embargo, hay gran temor en el público, ya que si se manifiesta un incendio en el centro

de San José éste no podría ser de ninguna manera apagado con agua, ya que en estos sectores el agua apenas si llega de vez en cuando. Así, un inminente peligro está pendiente sobre la ciudad capital.

Esperamos que se haga algo por solucionar el serio problema de la falta de agua.

## REVISION DE PATENTES DE LICORES EN UNA DEMOCRACIA COMO LA NUESTRA ES REPUGNANTE CERCENAR EL DERECHO DE LOS ESTUDIANTES

DEBERA HACER LA SECRETARIA DE GOBERNACION PORQUE PARECE QUE HAY UN SOBRECARGO EN LAS EXTENDIDAS POR LA GOBERNACION DE LA PROVINCIA

El señor subsecretario de gobernación se interesará porque tal revisión se lleve a la práctica

En fuente que nos merece a- Estado, y que tienen ingerencia tención logramos saber esta mañana que ante el señor Sub-Secretario de Estado en los Despachos de Gobernación y Policía será elevada la instancia a fin de que se proceda a hacer una revisión de patentes de licores, porque se cree que existe un sobre cargo de las extendidas por la gobernación de la provincia.

La instancia será hecha directamente por personas interesadas en saber la realidad al respecto, por la índole de las funciones públicas que desempeñan con el

Se nos dijo que el señor Sub-Secretario de Gobernación y Policía, licenciado don Máximo Quezada Picado, se interesará en que tal revisión se lleve a la práctica, a fin de dejar las cosas en claro, y de existir ese recargo en las patentes de licores extendidas, se tendrá que poner en acción la medida que regularice la extensión de tales patentes.

Alfredo Sasso Robles.

## DIRECTORES DEL SERVICIO NOMBRO LA CRUZ ROJA COSTARRICENSE

Como jefe del salvamento fué nombrado don Alfredo Cruz Bolaños, y jefe del servicio de asistencia social la señorita Ester Mézerville

Están vacantes las direcciones, producción higiene del hogar, prevención de accidentes y reclutamiento de voluntarios

Hemos recibido una comunicación de la Cruz Roja Costarricense, en la que se nos da cuenta de la integración de la directiva de esa institución con el nombramiento de directores de servicio, cargos que fueron hechos directamente por el Director General de la Cruz Roja, don

Los nombramientos a que nos referimos, recayeron en las siguientes personas:

Don Alfredo Cruz Bolaños, Jefe del Servicio de Salvamento. Señorita Ester Mézerville, Jefe del Servicio de Asistencia Social. Don Eduardo Carrillo, Recaudador.

## ULTIMA HORA

ASO III Número 1008

Director: JORGE HERNANDEZ MENDEZ

San José, Costa Rica, Jueves 4 de Abril de 1946

## EN UNA DEMOCRACIA COMO LA NUESTRA ES REPUGNANTE CERCENAR EL DERECHO DE LOS ESTUDIANTES

Estoy de acuerdo con el movimiento de los universitarios y se debe ir inmediatamente a la reforma de los estatutos para que ellos puedan elegir sus Decanos, expresa el licenciado don Carlos María Campos

Grato fué para el redactor de porque se ata la libertad de supartir con el estimable amigo el Licdo. don Carlos María Campos, uno de los abogados de más prestigio y seriedad. Lo abordamos acerca del movimiento estudiantil universitario, e inmediatamente nos contestó en la forma siguiente: "EN UNA DEMOCRACIA COMO LA NUESTRA ES REPUGNANTE CERCENAR EL DERECHO DE LOS ESTUDIANTES", no sólo porque así gracia significa, sino también fragia en forma desdoroza. Por tales razones estoy plenamente de acuerdo con el movimiento que han iniciado los universitarios y creo, como ellos, que se debe ir de inmediato, a la reforma de los estatutos para que en los sucesivos puedan elegir a sus decanos. Cuando perdamos la libertad de opinar y de votar de acuerdo con las convicciones de cada cual, cantaremos un himno de aflicción, por haber perdido

DIRECTORES DE

(VIENE de la Página UNO)

dación de Fondos.  
Don Guillermo Sáenz O. Publicidad y Propaganda.  
Profesor Rómulo Valerio, y Profesora María Cristina Lizano, Unidades de Colegios.  
Señora Angelina de Vincent, Aprovisionamiento.  
Profesora Ruth Briceño, Cruz Roja Juvenil.  
Doctor Chavarría Serrano, Servicio Médico.  
Don Luis Solís Santiesteban y Don Juan de Dios Cortés, Servicio de Primeros Auxilios.  
Se encuentran vacantes las siguientes direcciones: producción Higiene del Hogar, Prevención de Accidentes, Reclutamiento de Voluntarias.

Cualquier persona que desee cooperar con la dirección general en los diferentes servicios pueden dirigirse a los Jefes arriba mencionados a la dirección general de la Cruz Roja en San José.  
Grandes progresos tendrá este año y los venideros la Cruz Roja que indiscutiblemente es una institución dedicada a la ayuda de todos.  
Felicitamos a la Cruz Roja Costarricense por la magnífica organización de su personal así mismo a los jefes de servicio que de una manera desinteresada prestan su colaboración a una institución como es la Cruz Roja Costarricense.

**ANUNCIESE EN  
"ULTIMA HORA"**

# EL CASO DE LA VELA TORCIDA

Basada en el nuevo misterio policiaco del "as" de los investigadores Perry Mason

Por Earle Stanley Gardner

Dibujos de Stephen Grout



Mason dejó que Della contemple las ovejas con los prismáticos...

Palermo dijo: Copié el número de la licencia.

—Voy a buscar mi escopeta— gritó Palermo mientras corría hacia su cabaña.

EL DUELO de palabras de Perry Mason con Douglas Burwell fué breve y violento. Toda la resistencia desapareció en aquel hombre, como el aire que se escapa de una llanta perforada, al ver las cartas.  
—Mis cartas!— exclamó Burwell.—¿Dónde encontró usted esas cartas, señor Mason?  
—No puedo decirse. Pero van a ser entregadas a la policía.  
—Señor Mason, por favor no haga eso... los periódicos...  
—No tengo derecho a ocultar a la policía pruebas que le relacionan a us-

ted con el asesinato de Fred Milfield. Estaba a bordo del yent de Burbank. Usted fué allí, le pegó y...  
—Un momento— dijo Burwell.— Usted no tiene base alguna para tal declaración. En sus ojos había una mirada de desesperación.  
—Muy bien,—dijo Mason. Cuando usted supo que la señora Milfield no iba a ver le a usted, usted vino aquí. Usted la visitó. ¿Qué le dijo ella?  
—Bueno,—balbuceó Burwell — me dijo que habían matado a su esposo y que no debía tratar de verla. Mason dirigió una rápida mirada a Della Street.— ¿A qué hora fué eso?

—Al rededor de las 10 de la mañana del sábado. Yo vine en el tren expreso llamado "La Golondrina".  
—Comprendo, dijo Mason con indiferencia, pensando que había sido cerca de la una de la tarde cuando el Teniente Tragg había informado a Dafne Milfield del asesinato.  
—¿Le dio ella algunos detalles?  
—Sólo me dijo que el cadáver había sido encontrado en el yacht.  
Ya era tarde cuando Della Street y Perry Mason partieron. A la mañana siguiente domingo, Mason recogió a Della con su automóvil y se dirigieron a Skinner Hills.

Mason detuvo el automóvil en la cumbre y dejó a Della contemplar las ovejas que pastaban en una ladera por medio de los prismáticos. Dijo: — Ahora buscaremos a Frank Palermo para ver qué es lo que sabe — si es que habla.  
Un corto recorrido les llevó ante una cabaña sin pintar. Palermo, un hombre de recio tórax, abrió de par en par la puerta de la cabaña en un gesto retador. Pero se tornó amable al conocer quién era Mason. Sin la menor duda, reveló que Fred Milfield le había ofrecido una regalo de mil dólares en efectivo por su tierra. Mason escuchó atentamente cuando Palermo dijo que otro hombre había llegado el viernes, comprobó que Milfield

había hecho una oferta e indicó que él estaba dispuesto a pagar \$ 5,000.  
—No quiso decirme su nombre,— dijo Palermo,— pero yo apunté el número de la licencia de su automóvil. Y saqué un pedazo de papel, leyó: —8P3035.  
—¿Qué sucedió el sábado por la mañana? —preguntó Mason.  
Los ojos llenos de suspiros aún más pequeños.— Fui a bordo del yacht a ver a Milfield. Estaba muerto. Eso es todo. Su voz se elevó cuando Mason preguntó si había dejado impresiones digitales. ¿Trata usted de tenderme una trampa? ¡Salga de mi propiedad o tomo la escopeta...!  
(Continuará Mañana)

## BONOS ELECTRIFICACION HEREDIA 7½% 1944

### SORTEO N.º 3

BONOS PREMIADOS: NOS. 123, 400, 433, 460, 510, 719, 1032, 1069, 1288, 1354, 1391, 1793, 2436

CARLOS BOLAÑOS  
Gobernador de Heredia

## 2 HIJAS DECLARAN "INDESEABLE" A SU PROPIA MADRE

Han establecido demanda ante la agencia de policía a fin de echar fuera de la casa a quien les dió la vida, que, según la acusada, es de su propiedad

Viven en una humilde casita situada en las afueras de esta ciudad tres mujeres: madre y sus dos hijas. No hay un hombre que imponga el orden debido, pues las jovencitas nacieron de una unión pasajera habida hace mucho tiempo entre la mujer, que en sus tiempos fué una guapa señorita empleada de una tienda, y dos ricos comerciantes de telas.  
La madre nos cuenta sus penas, pues nosotros tuvimos la oportunidad de conversar con ella en la Agencia: "Yo era joven y bonita —nos dijo— pero pobre. Necesitaba ganarme la vida con mi propio trabajo y por ello tuve que pedir un puesto en una tienda. Me lo dieron. Poco tiempo después mi patrón empezó con lo de casi todos los pa-

trones. Me tomó las manos, me invitó al teatro, me hizo un buen regalo. Me cegué por todo aquello y acepté el cariño que me ofrecía. Pero bien pronto comprendí que todo eso no era más que un engaño. Quise reaccionar, pero no puede: yo era pobre; necesitaba dinero; me había acostumbrado al lujo... y vino mi primera hija. Mi patrón me abandonó tiempos después, yo no le convenía a sus intereses. Me decepcioné de la vida, tuve otra hija. Esa ha sido mi vida. La mujer nos cuenta ahora lo pasado con sus hijas quienes le han pedido que se vaya de la casa. He aquí el pago que ahora recibe de sus seres más queridos. Así le pagan sus desvelos.

### LOS RECIBOS PARA EL PAGO DE

## LOS IMPUESTOS MUNICIPALES

CORRESPONDIENTES AL II TRIMESTRE  
ESTAN AL COBRO EN EL BANCO DE COSTA RICA

La Municipalidad de San José hace un llamamiento a los contribuyentes para que procedan a su cancelación pues sólo con el exacto cumplimiento en el pago de los impuestos se puede hacer frente a las imprescindibles obligaciones del Gobierno local.

VAYA HOY MISMO A PAGAR SUS IMPUESTOS MUNICIPALES  
Y EVITESE LAS MOLESTIAS DE LOS RECARGOS POR MULTAS

Servicio Cablegráfico de la "UNITED PRESS"

# Desde una altura de 6 metros cayó y nada le pasó

Bien podría servir esta noticia para quien escribe "Aunque Ud. no lo crea". Resulta que mientras se encontraba un carpintero de apellido Chavarria tratando de clavar un viga, perdió el equilibrio y se vino al suelo, desde una altura de seis metros. Por eso, cuando Chavarria se desprendió, sus compañeros de trabajo se llenaron de pavor, no sólo por la altura, sino por la forma tan difícil en que cayó. Pero con gran asombro sus colegas oyeron que, después de darle un poco de agua al caído, éste preguntó medio atontado: "¿Qué les pasó? Por qué... ah sí, me vine desde arriba." Y sonrió hasta convertir su sonrisa en una carcajada. Al darse cuenta de lo ocurrido la mujer del obrero se fué a la iglesia a "dar gracias a la Virgencita por el milagro". Chavarria y sus compañeros, enron que en el suelo de tal pieza

Su señora fué a la iglesia a "dar gracias a la Virgencita por el milagro". El fué a la cantina a celebrar lo ocurrido

Pero allí hubo pelea y salió botando borbotones de sangre por la boca y la nariz y con una fractura en el brazo izquierdo

cambio, fueron a la cantina y celebraron el asunto con licor. Todo era carcajadas. Y las copas venían y las copan iban. Y, a fin una broma no cayó muy bien y se armó la gorda. El pleito lo sofocó la policía. Todos fueron llevados a la detención. Pero... faltaba uno: Chavarria. Lo salvó de nuevo su buena estrella librándolo ahora de las manos de la autoridad? No, desgraciadamente no. Nuestro hombre permanecía en el reservado de la cantina. Fueron a buscarlo y con gran sorpresa constata-

estaba acostado botando borbotones de sangre por la boca y la nariz. No se movía. Se temió entonces por su vida. Pero luego se dieron cuenta de que estaba "noqueado". Fué entonces cuando trataron de levantarlo de un brazo, pero el obrero pegó un grito de dolor: le habían fracturado el brazo. A nosotros sólo nos resta manifestar nuestros deseos de que el obrero encuentre pronto mejoramiento. Qué cosa... lo que no pudo, una caída en posición horizontal y desde 6 metros si lo pudo una copita.

# INCALIFICABLE ABUSO COMETE

## UN ALUMNO DE UNA ESCUELA NOCTURNA DE COMERCIO

### EN FORMA BURDA Y DIGNA DE TODO REPROCHE DEJO ESCRITA UNA CARTA OFENDIENDO EL DECORO DE UNA MAESTRA Y, LO MAS GRAVE ES QUE LA CARTA FUE ENCONTRADA POR UNA NISA ALUMNA DE LA EDUCADORA OFENDIDA

El vicepresidente de la Junta de Educación don Mauro Carvajal celoso funcionario se apersonó en este asunto elevándolo al señor Secretario de Educación para que se levante la información respectiva y se sienten las responsabilidades del caso con todo rigor

En fuente que nos merece todo crédito, recogimos una noticia que podemos llamar sensacional por la gravedad que ella implica y que transmitimos a nuestros lectores en la forma siguiente: "Un alumno de una escuela nocturna de comercio, fal-

tando a toda norma de decencia y de decoro, escribió una carta obscenísima, concebida en los términos más vulgares y pornográficos, dignos no de un estudiante, sino más bien de un tipo sin ninguna clase de cultura. La carta la redactó en las horas

nocturnas y una vez que terminó las lecciones, la dejó metida debajo de la puerta de una aula que diariamente ocupa una estimable maestra en sus labores primarias; al día siguiente, cuando medio de alarma general, una niña alumna de la profesora, al entrar en el aula se halló la carta y claro está, eran tan grotescos y tan indecorosos los términos que contenía, que llena de nervios y ofendida en su candor, la entregó de inmediato a su maestra, la que experimentó igual vergüenza, pues iba dirigida a ella y el solo hecho de haberla encontrado su discípula, era suficiente para que la apreciable maestra se ruborizara, además de que su dignidad era gravemente ofendida por el indigno estudiante mencionado.

Como era natural, el asunto trascendió y llegó hasta oídos del señor Vice-presidente de la Junta don Mauro Carvajal, quien celoso como siempre de sus funciones, se apersonó en el asunto, consiguiendo la carta y elevándola al Señor Secretario de Educación para que se levante una información y se sancione con rigor este asunto de tan graves precedentes para la cultura del país".

## EL CUARTEL DE POLICIA LEVANTA UNA CONTRIBUCION

Para auxiliar a su compañero Anibla Jenkis quien resultó perjudicado en el gran incendio de antenoche en el barrio Luján

Posiblemente esta contribución sea aumentada con la cooperación de los demás cuarteles capitalinos

Una de las familias que resultaron damnificadas en el gran incendio que se registró en la noche de antier en el Barrio Luján, fue la del señor don Anibal Jenkis Rojas, empleado de la Dirección General de la Policía Nacional, la que no pudo rescatar mayor cosa debido a la violencia de la conflagración, como estarán enterados nuestros lectores por la amplísima información que sobre el particular ofreció ULTIMA HORA en su edición de ayer.

Por esa razón, los compañeros del señor Jenkis, en el cuartel general de la Policía Nacional, han dispuesto levantar una contribución voluntaria a fin de prestar auxilio a quien está en necesidad de ello. Es muy posible que esta contribución sea aumentada mediante la cooperación de los demás cuarteles, y dependencias de Seguridad Pública.

# APROVECHE SIN PERDIDA DE TIEMPO EL SENSACIONAL BARATILLO

— D E —

## La Casa de Modas CARMEN

### 15 Días de Gran REALIZACION en Trajes para Mujer

EL NOVEDOSO surtido de vestidos que ofrecemos nos pone en condiciones de satisfacer cualquier gusto.

TODA la belleza y novedad que la Moda impone las encontrará Ud. haciéndonos una visita.

ESTE BARATILLO constituye una magnífica oportunidad para que las señoras o señoritas obtengan sus estrenos de Semana Santa el mínimo de precio y el máximo de belleza y calidad.

## CONVENZASE haciéndonos una visita

# LA CASA DE MODAS CARMEN

ESQUINA OPUESTA A MUSMANNI



## CON UNA CADENA DE HIERRO

### CASTIGO A SU ESPOSA

Todo porque la mujer acudió al cantinero a fin de que no le vendiese licor a su marido, de apellido Romero

Los vecinos hubieron de echar la puerta abajo, para penetrar en la casa a fin de impedir tan brutal atentado

En la mañana de hoy fuimos informados de un brutal atentado que cometió un sujeto de apellido Romero en contra de su señora esposa. Los hechos narrados son los siguientes: Romero es un hombre que no obstante la gran obligación que tiene de procurar alimento a sus seis hijos y a su mujer gasta todo su salario en copas de licor, y hasta en algunas oportunidades se apropia del poco haber que mediante la venta de tortillas logra su señora. Por tal motivo,

ésta se dirigió al cantinero a fin de rogarle no le vendiese más licor a su marido. De esta petición se dió cuenta el hombre y lejos de comprender toda la dignidad del afán de su esposa, la emprendió contra ésta a punta-piés y a puñetazos. Luego la castigó severamente con una cadena de hierro. A los gritos de la mujer acudieron algunos vecinos que tuvieron que echar la puerta de la casa al suelo, a fin de penetrar en ella e impedir tan brutal castigo.

## CUBA EMPLEARA PARA LA DEFENSA DE AMERICA, LAS BASES QUE LE ENTREGARA ESTADOS UNIDOS

La Habana, 4. UP.—El presidente de la república doctor Grau San Martín dijo en una conferencia de prensa, que las bases militares que los Estados Unidos devolverán a Cuba el veinte de mayo serán usadas solamente en la defensa de América. Añadió el doctor Grau San Martín, que en vista de la incierta situación actual del mundo, Cuba no puede sentarse a echarse fresco. Indicó que las bases serán mantenidas para cualquiera eventualidad.

diatamente se dió orden a los agentes de investigación Quesada y Hernández de detener a los maleantes. Después de mucho trabajo le echaron el guante a uno de ellos. Con grandes dificultades se le trajo a las rejas. La Dirección General de Detectives ha dado orden a todos sus hombres a fin de que detengan al compañero del capturado. Los movimientos de la policía, se nos informa, han sido preparados con toda cautela. Los planes no fallarán. De hoy a mañana, se nos afirmó, el otro hampón le hará compañía a su colega en la cárcel.

## GANZUA Y HAMPON EN MANOS DE LA JUSTICIA

Dos sujetos se han dedicado a robar valiéndose de las ganzuas. Ayer los detectives Quesada y Hernández le echaron el guante a uno de ellos

En esta capital se han venido desarrollando una serie de robos que en un principio dejaron a las víctimas en el asombro: se introducían dentro de sus casas y se alzaban con todo lo más valioso. Y, ni una huella. Ninguna puerta ni ventana forzadas violentamente. Pero los detecti-

vos sí sabían, que esos robos eran cometidos mediante el auxilio de una ganzúa. Se tuvo sospechas sobre dos conocidos hampones. Pero, nuestras leyes exigen probar los hechos. Y las autoridades estudiaron uno y otro medio a fin de hacerlos caer en la trampa. Y, cayeron Inm-

## PERRITA BLANCA PEQUEÑA RESPONDE AL NOMBRE DE "GADY"

### PERDIDA ANOCHE DEL HOTEL REX.

se recompensa con \$20.00 a quien la entregue al Hotel Rex. TELEFONO 2679. TELEFONO 2679

## Nunca Falta Alguien Así

Por Jimmy Hatlo



# FENOMENAL BOCHINCHE ENTRE DOS MUJERES

Una de las contendientes le puso un ojo "colombiano" a la adversaria de un sólo guantazo

LA RISA ENTRE ESAS DOS MUJERES SE REGISTRO EN EL BARRIO "RINCÓN DE CUBILLOS", EN ESTA CIUDAD

En el barrio denominado "Rincón de Cubillos", en esta ciudad, se registró un formidable bochínche entre dos mujeres. Fue una pelea mejor que las que organizan los promotores de boxeo nuyorkino. En esta contienda hubo derroche de técnica para pelear a la espinilla, jalarse del pelo y poner en acción los dientes y las uñas.

Una de las mujeres del pugila to dió un guantazo a su adversaria a quien le puso un ojo "co-

lombiano" y también le produjo una herida siendo necesario su traslado al hospital San Juan de Dios para practicarle las curacio-

nes del caso. Las dos mujeres fueron puestas a la orden del Alcalde Primero de lo Penal, licenciado don Gonzalo Sanabria, quien instruirá la sumaria correspondiente e impondrá la sanción debida a quien resulte responsable del incidente.

## NUEVA DIRECTIVA DEL BARRIO SALUBRIDAD PUBLICA

El domingo pasado los vecinos de dicha barriada eligieron la directiva que habrá de fungir durante el a.o 46.47, a partir de la fecha de su elección

Presidente, don Santos Sombra; Vice Presidente, don Héctor Mendoza; Secretario, don Oscar Ugarte; Prosecretario, don Franklin Arroyo; Tesorero, don Rafael Moreira; Fiscal, don Anibal Mora; Vocales: Manuel Acuña, Felipe Zúñiga, Elías Delgado, Constantino Barquero, Juan Montoya, Carlos León; Presidentes Honorarios: don Amos Bradley y don Isaías Carmona.

Señores Vecinos del Barrio Salubridad Pública:

Me dirijo a ustedes por primera vez en esta magna asamblea, con el propósito de dar a conocer las labores por ustedes talvez ignoradas. Son muchas las ya realizadas y otras tantas que están por realizarse, pero hemos puesto todo nuestro empeño y lo pondremos para que todas se lleven a feliz término.

El agua y las calles son el fruto de una ardua lucha que hemos llevado a cabo mis compañeros, aquí presentes y yo. Un año hace que estamos aquí y ya tenemos agua pura la que aleja el peligro de la contaminación, trae salud a nuestros hogares y evita trabajo. El contar con calles es también una ventaja, con ellas hay la facilidad de salir sin tropiezos ya sea para cualquier emergencia: un enfermo o alguna otra cosa.

Trataremos en lo sucesivo de obtener mayores ventajas para este barrio, el cual convertiremos en un bello rincón capitalino.

Hemos de agradecer especialmente al señor Presidente de la República señor don Teodoro Picado, gentilezas que ha tenido para con nosotros, al igual que al señor doctor Solón Núñez, al que le debemos el progreso alcanzado hasta ahora en nuestro barrio.

Puede estar seguro don Solón que no olvidaremos su interés y su empeño que puso y sigue poniendo para convertir este lugar en uno de los más sanos de la ciudad capitalina.

Hombres como usted merecen el respeto y la admiración de la ciudadanía costarricense. Y en reconocimiento de sus méritos personales y públicos bautizaremos una de nuestras calles con su nombre.

También mis compañeros han desempeñado con sumo interés las labores que se les han encomendado, así es que deseo que tanto nosotros como el vecindario en general colaboremos por el engrandecimiento, saneamiento y belleza de nuestro barrio, para que en el presente y en el futuro crezcan nuestros hijos, en un ambiente propicio para que sean sanos y fuertes.

El problema de la vivienda en Costa Rica es grave, ya que esa crisis nacional nos ha traído aquí, repito, debemos con todas las fuerzas de nuestra mente y nuestro brazo luchar, y si es preciso hasta desmayar para que los ideales que hoy nos alientan, todos encaminados al engrandecimiento y progreso de este barrio, sean en no lejana hora, tangible realidad.

Tesoneramente hemos luchado para conseguir la luz, pero nuestros esfuerzos, han sido inútiles, pues obstáculos que están fuera de la posibilidad de subsanarlos, han sido valla infranqueable a las gestiones que ha hecho la Junta

## INTEGRACION DEL EQUIPO DE SAN MARCOS DE TARRAZU QUE ACTUARA EL DOMINGO EN EL ESTADIO NACIONAL FRENTE A PURISCAL

Recibimos la grata visita de los dirigentes y jugadores que integran la Embajada Deportiva de San Marcos de Tarrazú que se encontrará el próximo domingo en el Estadio Nacional al equipo de Puriscal por el Campeonato Intercantonal de la Provincia de San José. Publicamos sus nombres como estímulo al esfuerzo que han realizado para poder presentarse a pesar de las dificultades del camino y de la distancia. Ellos son:

# ESTADIO NACIONAL

PROXIMO DOMINGO a la una de la tarde interesante preliminar por el Campeonato Intercantonal!

## MONTES DE OCA

CONTRA

## VILLA COLON

A LAS TRES EN PUNTO

Colosal partido de primeras divisiones, en su último partido para enfrentarse el siguiente domingo a las selección Cubana

# ALAJUELA

VERSUS

COMBINADO

## Cartaginés Libertad

En este partido será condecorado el muy ilustrísimo señor OBISPO TURCIOS, con una preciosa medalla de oro que le otorga el deporte nacional.

## UN EQUIPO DE INSPECTORES

VIGILARA DIAZIAMENTE EL BUEN MANTENIMIENTO DE LLAVES DE TUBOS Y BOYAS DE EXCUSADOS SANITARIOS, EN TODA LA CAPITAL

Estos inspectores llevarán empaques, llaves y otros implementos para impedir los desperdicios de agua potable

Por moción que presentó el regidor don Eduardo Hütt Chaverri ante la Municipalidad de San José, en la sesión extraordinaria que se celebró antier provocada por los regidores don Guillermo Fernández Castillo y don Manuel Mosca, se dispuso que un equipo de inspectores, en número suficiente, inicie una vigilancia diaria en todas las casas de la capital, con el expreso de-

seo de mantener en buenas condiciones las llaves de tubos y boyas de excusados.

Estos inspectores llevarán consigo empaques de cuero, llaves y otros implementos con los cuales impedirán el desperdicio de agua potable, una de las causas de la deficiencia en el servicio en muchísimos sectores de esta ciudad.

## LA REFORMA A LA TARIFA GENERAL DE FLETES N° 15 DEL FERROCARRIL ELECTRICO AL PACIFICO

Fue dada a conocer en el Diario Oficial, y comunicada a las principales dependencias del Estado

El decreto ejecutivo fue dado por medio de la Secretaría de Fomento, después del estudio hecho por el señor Administrador General del Ferrocarril

En el diario oficial fue dado a conocer el decreto ejecutivo dado por medio de la Secretaría de Fomento, en el que se hace reforma a la tarifa general de fletes número quince del Ferrocarril Eléctrico al Pacífico. Este decreto se dio una vez conocido el estudio que al respecto hizo el señor administrador general del Ferrocarril Eléctrico al Pacífico don Próspero Guardia y que seguidamente reproducimos:

Reformase la Tarifa General de Fletes N° 15 del Ferrocarril Eléctrico al Pacífico, en cuanto a los fletes directos de las estaciones de San José a Puntarenas y viceversa y de Alajuela a Puntarenas y viceversa, en la siguiente forma:

1º—a) Para todo lote de Carro Entero entre las estaciones indicadas, queda suprimido el recargo del 20%, quedando siempre con derecho al 10% de descuento otorgado por la tarifa para determinados artículos. 2º—Los lotes de Carro Entero, entre esas mismas estaciones, pueden ser cargados con varios artículos, siempre que sean uniformes en sus cuotas, y sin aplicarles la cuota de Varios. Así por ejemplo, un carro de lote entero puede ir o venir cargado con arroz, frijoles, dulce, azúcar, café tostado o molido, pues todos esos artículos pagan la cuota de ₡ P. 0.25. Estos carros que transportan artículos de la agricultura o industria nacional, también gozan del 10% adicional como descuento.

3º—Todos los bultos Varios, entre las mismas estaciones, pagarán la cuota de ₡ P. 0.50, en vez de la de ₡ M. 0.50.

4º—Todas las cuotas, entre las mismas estaciones, por Medida, quedarán con la misma cuota por peso. Exceptuando algodón; almohadas; aluminio; instrumentos de música; celuloide en todas sus formas; banderillas; bombillas eléctricas; cajas de cartón, lita o viruta; canastas extranjeras; capas de hule extranjeras; cápsulas de gelatina vacías; colchones extranjeros; escobas y escobones extranjeros; drogas no específicas; corcho; tapones de corcho; chimeneas; damajuanas vacías; escaletas extranjeras; esponjas; explosivos; dinamita; mechas; fulminantes; pólvora; fideos extranjeros; flores extranjeras; fósforos extranjeros; galletas extranjeras; gelatina; globos y sombras para bombillas eléctricas; guitarras; imágenes extranjeras; jaulas para animales; joyería; juguetes extranjeros; juegos de frutas extranjeras; lámparas eléctricas; leñeras; loza de porcelana; muebles extranjeros de mimbre o de junco; oro en moneda o en artículos; pabilo; pajillas para refrescos; pieles finas para vestir; plumeros; puros extranjeros; regaderas; ropa hecha extranjera; sedita; sombreros extranjeros; fan quees; armados; termos; urnas extranjeras y mostradores; vitallas de aluminio; valijas extranjeras; todas las cuales seguirán pagando la cuota por Medida.

5º—Todas las reformas anteriores se aplicarán únicamente y por el momento al Flete Local. Este decreto comenzará a regir desde el día de su publicación.

6º—Los lotes de Carro Entero, entre esas mismas estaciones, pueden ser cargados con varios artículos, siempre que sean uniformes en sus cuotas, y sin aplicarles la cuota de Varios. Así por ejemplo, un carro de lote entero puede ir o venir cargado con arroz, frijoles, dulce, azúcar, café tostado o molido, pues todos esos artículos pagan la cuota de ₡ P. 0.25. Estos carros que transportan artículos de la agricultura o industria nacional, también gozan del 10% adicional como descuento.

7º—Todos los bultos Varios, entre las mismas estaciones, pagarán la cuota de ₡ P. 0.50, en vez de la de ₡ M. 0.50.

8º—Todas las cuotas, entre las mismas estaciones, por Medida, quedarán con la misma cuota por peso. Exceptuando algodón; almohadas; aluminio; instrumentos de música; celuloide en todas sus formas; banderillas; bombillas eléctricas; cajas de cartón, lita o viruta; canastas extranjeras; capas de hule extranjeras; cápsulas de gelatina vacías; colchones extranjeros; escobas y escobones extranjeros; drogas no específicas; corcho; tapones de corcho; chimeneas; damajuanas vacías; escaletas extranjeras; esponjas; explosivos; dinamita; mechas; fulminantes; pólvora; fideos extranjeros; flores extranjeras; fósforos extranjeros; galletas extranjeras; gelatina; globos y sombras para bombillas eléctricas; guitarras; imágenes extranjeras; jaulas para animales; joyería; juguetes extranjeros; juegos de frutas extranjeras; lámparas eléctricas; leñeras; loza de porcelana; muebles extranjeros de mimbre o de junco; oro en moneda o en artículos; pabilo; pajillas para refrescos; pieles finas para vestir; plumeros; puros extranjeros; regaderas; ropa hecha extranjera; sedita; sombreros extranjeros; fan quees; armados; termos; urnas extranjeras y mostradores; vitallas de aluminio; valijas extranjeras; todas las cuales seguirán pagando la cuota por Medida.

9º—Todas las reformas anteriores se aplicarán únicamente y por el momento al Flete Local. Este decreto comenzará a regir desde el día de su publicación.

10º—Los lotes de Carro Entero, entre esas mismas estaciones, pueden ser cargados con varios artículos, siempre que sean uniformes en sus cuotas, y sin aplicarles la cuota de Varios. Así por ejemplo, un carro de lote entero puede ir o venir cargado con arroz, frijoles, dulce, azúcar, café tostado o molido, pues todos esos artículos pagan la cuota de ₡ P. 0.25. Estos carros que transportan artículos de la agricultura o industria nacional, también gozan del 10% adicional como descuento.

11º—Todos los bultos Varios, entre las mismas estaciones, pagarán la cuota de ₡ P. 0.50, en vez de la de ₡ M. 0.50.

12º—Todas las cuotas, entre las mismas estaciones, por Medida, quedarán con la misma cuota por peso. Exceptuando algodón; almohadas; aluminio; instrumentos de música; celuloide en todas sus formas; banderillas; bombillas eléctricas; cajas de cartón, lita o viruta; canastas extranjeras; capas de hule extranjeras; cápsulas de gelatina vacías; colchones extranjeros; escobas y escobones extranjeros; drogas no específicas; corcho; tapones de corcho; chimeneas; damajuanas vacías; escaletas extranjeras; esponjas; explosivos; dinamita; mechas; fulminantes; pólvora; fideos extranjeros; flores extranjeras; fósforos extranjeros; galletas extranjeras; gelatina; globos y sombras para bombillas eléctricas; guitarras; imágenes extranjeras; jaulas para animales; joyería; juguetes extranjeros; juegos de frutas extranjeras; lámparas eléctricas; leñeras; loza de porcelana; muebles extranjeros de mimbre o de junco; oro en moneda o en artículos; pabilo; pajillas para refrescos; pieles finas para vestir; plumeros; puros extranjeros; regaderas; ropa hecha extranjera; sedita; sombreros extranjeros; fan quees; armados; termos; urnas extranjeras y mostradores; vitallas de aluminio; valijas extranjeras; todas las cuales seguirán pagando la cuota por Medida.

13º—Todas las reformas anteriores se aplicarán únicamente y por el momento al Flete Local. Este decreto comenzará a regir desde el día de su publicación.

14º—Los lotes de Carro Entero, entre esas mismas estaciones, pueden ser cargados con varios artículos, siempre que sean uniformes en sus cuotas, y sin aplicarles la cuota de Varios. Así por ejemplo, un carro de lote entero puede ir o venir cargado con arroz, frijoles, dulce, azúcar, café tostado o molido, pues todos esos artículos pagan la cuota de ₡ P. 0.25. Estos carros que transportan artículos de la agricultura o industria nacional, también gozan del 10% adicional como descuento.

Progresista del Barrio de Salubridad Pública. La compañía alega tal vez con razón la escasez de materiales y hasta que no se res tablezca en su totalidad el tráfico marítimo, creemos que hasta entonces no veremos satisfechas vuestras ansias.

No me queda más que decir que: deseo con todas las ansias de mi corazón, para lo cual lucharé y estoy seguro que mis compañeros también, de que este barrio se convierta en el más bello paisaje de nuestra querida ciudad josefina, para dejarle por herencia a nuestros hijos un ambiente sano que hable muy claro de todos los que cooperen en esta lucha, yo se las pido a usted y le ruego que dispensen mis palabras.

ZAMBRANA

### EN UNA DEMOCRACIA.

(VIENE de la Página UNO) la esencia de nuestra Democracia, pero tengo fe que ello no sucederá y que los profesores de nuestra Universidad, accederán a complacer las justas aspiraciones y derechos que reclama el estudiantado. Tal el concepto firme y convincente del Licenciado Campos que con gusto reproducimos como aliento para los jóvenes universitarios.

EDGAR VARELA O.

## Don Edgar Varela, Explica lo Sucedido con el Paseo Ofrecido por don Ricardo Saprissa a los Juveniles Alajuelenses

San José, 2 de abril de 1946

Señor Cronista Deportivo de ULTIMA HORA. Presente.

Estimador señor:

En la nota futbolística aparecida el lunes 1º de abril en ULTIMA HORA, bajo el título de Comentario del Fútbol Menor, encontramos un párrafo referente a que los campeones infantiles, el Alajuela, no aceptaron un paseo a Puntarenas ofrecido por don Ricardo Saprissa. Como pareciera que los campeones han hecho un desprecio al desinteresado de portista, quiero aclarar que ese paseo les fue ofrecido a los alajuelenses si sometían a 3 de sus jugadores más desarrollados a las pruebas reglamentarias de peso y estatura, ya que es de público conocimiento la gran diferencia que hay entre los guilas del Saprissa y los casi juveniles de Alajuela.

Creo dejar aclarada la nota de Goleador, y agradeciéndole la publicación de los anteriores conceptos,

Soy de usted, Atto. y S. S.

PROXIMO SABADO, PALACE! PROXIMO DOMINGO, VARIEDADES, MODERNO! RUGE LA BOMBA ATOMICA! Tom Neal en el exitazo "INVASION ATOMICA"

PROXIMO DOMINGO! ALGO TAN GRANDE COMO "SOMBRA EN LA NIEVE" Y "ESCUELA DE SIRENAS" MARGARET O BRIEN, JOSE ITURBI, JIMMY DURANTE en el extraordinario éxito MUSICA DEL CORAZON. Con el Concierto de Tchaikovsky, CLARO DE LUNA de Debussy, etc. ¡Una película inolvidable! ¡Un verdadero regalo para el oído!

Hoy JUEVES, 4 de abril 1946

## PALACE

A las 3, 7 y 8.45 . . . ₡ 1.05 ¡Estreno formidable! ¡Un verdadero documental para las Esposas! Jon Hall, Peggy Ryan y Louise Albritton en la super comedia "LA SECRETARIA DE MI MARIDO"

## VARIEDADES

A las 3, 7 y 8.45 . . . ₡ 0.80 Charles Korvin y Merle Oberon en COMO TE QUISE TE QUIERO

## MODERNO

A las 3, 7 y 8.45 . . . ₡ 0.90 Yvonne de Carlo en: SALOME LA EMBRUJADORA

## IDEAL

A las 7 y 8.45 . . . ₡ 0.40 "BESEME DOCTOR" Por Van Johnson

## LIBANO

A las 7 y 8.45 . . . ₡ 0.55 Laraine Day, Robert Young en "ESE ENCANTO IRRESISTIBLE"

## KEITH

A las 7 y 8.45 . . . ₡ 0.55 Gary Cooper, Loretta Young en "TODO POR UNA MUJER"